

MANTENGAMOS EL REFERENDUM POR LA AUTONOMIA DEL 28 DE FEBRERO LA IZQUIERDA UNIDA CONTRA LA UCD

De nuevo "gran frenazo" a las autonomías se puede calificar la decisión de UCD, de boicotear el referéndum de Andalucía para el 28 de Febrero, y el de apoyar que todos los procesos de autonomía pendientes vayan por la vía del Artº 143 de la Constitución. La decisión supone un gran golpe a todas las autonomías y, en especial, a la andaluza que estaba en puertas de celebrar el primer referéndum exigido por el Art.º 151 de la Constitución, pues su posición de abstenerse supone en la práctica el negarse a la autonomía andaluza, ya que en el referéndum se exige una mayoría de votos afirmativos superior al 50% del censo.

Esta espectacular posición de UCD, no nos puede sorprender en manera alguna, pues no se podía esperar otra cosa de un partido que es fiel representante de los intereses del capitalismo y la burguesía española; que hizo una Constitución que ya limitaba los derechos de los pueblos y que discriminaba a los mismos al crear diversos grados de autonomías. Un partido que es heredero directo del régimen fascista, un régimen centralista que pisoteó durante 40 años los derechos de los pueblos. Nosotros ya nos negamos el 2 de Diciembre pasado a ir bajo las consignas que apoyaba UCD en las manifestaciones por la Autonomía, pues nunca hemos confiado en su voluntad autonomista.

Hay que señalar también que si la posición de UCD puede tener alguna repercusión sobre el proceso autonómico andaluz se debe en gran parte a la actitud mantenida por los partidos de la izquierda parlamentaria andaluza, que con su consenso con la UCD, sólo han conseguido darle fuerza y credibilidad ante el pueblo a este partido, y poner en sus manos un proceso autonómico en un país donde la izquierda era claramente mayoritaria. En el mejor de los casos, hay que pensar que estos partidos han sido engañados por la UCD; y tampoco sería ninguna sorpresa el que alguno de ellos, como el PSOE, hubiera pactado este frenazo a la autonomía con UCD, pues es llamativa la tibia denuncia que hacen de una decisión de tal envergadura.

Para nosotros, el Movimiento Comunista de Andalucía, sólo queda una salida para que Andalucía pueda acceder a la autonomía plena por la que siempre ha luchado y no a una simple descentralización como desean UCD y su Gobierno. Esta es, la de unirse toda la izquierda para dirigir realmente el proceso autonómico, manteniendo el referéndum por la vía del Art.º 151 de la Constitución y movili-



zándonos todos los andaluces y andaluzas de izquierda contra la UCD y su política.

Qualquier otra salida significaría ceder una vez más ante las presiones de la derecha, y traicionar los intereses de un pueblo, el andaluz, que ha luchado durante años por sus derechos llegando a derramar su sangre -como Manuel Jose Garcia Caparros- por conseguirlos.

¡POR UNA AUTONOMIA PLENA PARA ANDALUCIA, MANTENGAMOS EL REFERENDUM DEL 28 DE FEBRERO! ¡LA IZQUIERDA UNIDA CONTRA LA UCD EN DEFENSA DE LOS INTERESES DEL PUEBLO ANDALUZ!



MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA